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会長　L鈴木貴之
　「明るい未来へ　笑顔で奉
仕」をスローガンに掲げ 1
年間活動して参りました。活
動方針である「笑顔で楽しい
奉仕活動」や「学び多く楽し
い例会の開催」はできました

が、会員増強で活気あるクラブ運営に関しては、
新会員を増やすことができずに残念でした。
　事業に関しては、献眼・献腎・献血委員会の年
4 回の献血活動を実施することができました。環
境・福祉委員会では、富士山登山道周辺の清掃活
動を 3 回実施し、かえでの里に桜を植樹すること
ができました。青少年委員会では、富士宮市制
80 周年記念大会として小学校・中学校の生徒を
対象に、ビブリオバトル富士宮大会を実施するこ
とができました。またネット・スマホ依存症に悩
む学生の為に、講師の先生を招いて講演会を 2 回
実施することができました。福祉の事業に手を付
けることができず大変心残りに思います。
　1 年を終えまして、木ノ内幹事、伊東会計に支
えられ、また、金森ライオンテーマー、渡邉テー
ルツイスターに支えられ、乗り切ることができま
した、また、各委員長の皆様、メンバーの皆様、
大変お疲れ様でした。1 年間ありがとうございま
した。

幹事　Ｌ木ノ内 伸明
　メンバーの皆様方には 1
年間、多大なる協力を賜り、
唯々感謝の言葉しかございま
せん。初めての経験で不慣れ
な事もあり、ご心配やご迷惑
を掛けてしまった事も多々あ

った事と思います。物事は「終わる頃には慣れる」

と言いますが、まだまだ慣れずに最後まで幹事と
しての役目を満足に果たせませんでしたが、この
経験を通じ様々な事を学ばせて頂く事が出来まし
た。1 年間を振り返り思う事は、見るとやるので
は大違いで諸先輩方のご苦労を身に染みて感じる
事となり、自身の不甲斐なさを痛感した次第です。
又、幹事としての判断で決めた事に対して何もお
っしゃらずにそれを許して下さった鈴木会長、幹
事補佐のＬ吉田、Ｌ朝日、事務局の磯辺さんには
色々と助けて頂き大変感謝しております。本当に
有難うございました。
　私のライオンズクラブ生活はまだまだ続きます
が、本当のボランティアとは何かを追求し、富士
宮ライオンズクラブの今後の活動に微力ながら一
人のメンバーとして貢献して行きたいと思ってお
ります。
　最後になりますが、拙い幹事ではございました
が 1 年間の感謝を申し上げ、お礼の挨拶とさせて
頂きます。有難うございました。

会計　Ｌ伊東 泉　
　クラブ三役・会計として 1
年を振り返りますと、会長・
幹事の若い二人と活動できた
事、充実した 1 年を過ごせ
たと感謝いたします。
　年間予算の組立から始まり、

1 年間月次収支報告書を毎月確認して初めてクラ
ブの状況が解り、不安のない健全な財務状況を確
保していくにはメンバー増強は不可欠と強く感じ
ました。
　会則・財務委員長としても、新会員を迎えやす
い現在の社会情勢に沿った規約の改定等、難しさ
を痛感した 1年でした。もう 1年任期が有ったら
と反省しています。

【題字：会長 鈴木貴之】

１年を振り返って 2022.7～2023.6
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▲複合年次大会に参加した4Z内各クラブメンバー

　5月21日に開催されましたライオンズクラブ国
際協会334複合地区第69回年次大会に参加し、国
際理事候補者として334－Ｅ地区2Ｒ3Ｚ長野みす

ずＬＣ所属Ｌ仁科良三候補者の代議員投票を
行ってきました。
　前日の20日朝より、大型バスで4Ｚメンバ
ー19名にて日本大正村・岩科城下町の観光
を経て、長良川温泉に宿泊し、懇親会会場よ
り伝統行事「鵜飼」を観覧することが出来ま
した。初めて見る風物詩の鵜飼にとても感動
しました。
　当日は、岐阜城の見学を経て長良川国際会
議場にて投票、帰路につきました。

久々の旅行で多いに盛り上がり楽しい2日間でし
た。参加されましたメンバーの皆様、お疲れさま
でした。　　

ライオン・テーマー
L金森朋江
　ライオン・テーマーを仰せ
つかり1年がようやく終わろ
うとしております。補佐経験
も無く役割を果たせるか不安
だらけでしたが心強い補佐を

はじめTT、計画委員会メンバーに助けられ何と
か任務を全うする事が出来ました。
　少しでも「楽しめる」会場設営をしたく試みて
参りましたが如何でしたでしょか。
　上半期は会場も広く不慣れで大変でしたが、下
半期は役割にも慣れ私自身も楽しむ事が出来まし
た。良い勉強が出来た事に感謝いたします。

テール・ツイスター
L渡邉将威
　年度の開始時にTTの先輩
方から「『○○を忘れた人は
ダブル』のような普通のファ
インのもらい方では面白くな
いぞ」と教えていただき、自

分なりに工夫をしたつもりですが、もう少し面白
おかしくできたのでは？と思っています。
　補佐のL杉野英昭・L望月史生には補助していた

だき非常に助かりました。感謝しております。
　今年度もたくさんのドネーションをいただきあ
りがとうございました。（この原稿はChatGPT
には頼っていません）

ゾーン・チェアパーソン
L石田寛二　
　クラブに入会して、33年に
なります。その間、クラブ内
におきまして様々な経験をさ
せて頂きました。ZCの立場
はそれとは違い第三者的に、

外からゾーンクラブを見ながら活動をし、またキ
ャビネットの方針を伝え、We Serveをお願いす
る役目でしたが皆様にはどのように写ったでしょ
うか？
　地域社会に貢献するために、4ゾーンメンバー
からの協力や支援を得て、そして地域の方々と交
流し、たくさんの良い出会いや感動を得ることが
出来た一年だと思いました。今後も更なる成長と
自己研鑽をし、We Serveの気持ちで地域の役に
立ちたいと思っております。
　最後に皆様のご協力に感謝申し上げます。

国際協会334複合地区

4Z・3LC合同で参加
第69回年次大会に参加して 5月21日

岐阜市長良川国際会場
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 ５月２日、５月第一例会に、近江八幡ＬＣの会
長Ｌ濱崎拓治とＬＣＩＦコーディネーターＬ髙畑
昌明が来宮、例会訪問されました。
　お二方とも今年度は、３年ぶりに再開された富
士宮駅伝大会への応援、交流ゴルフコンペに続い
て３度目の来宮です。例会終了後、お酒を酌み交
わし懇親を深めました。今後は、以前のような活
発な交流が再開されると思いますので両クラブが
お互いに切磋琢磨して「We Serve」をますます
推進していきましょう。
乾杯！

　5月16日、5月第二例会の後、新会員の歓迎会
が行われました。新会員のＬ山岸正和とＬ杉浦輝
が参加され、多くの先輩ライオンが入会を歓迎し
ました。
　新会員の方々のこれまでの経験を生かせること
も多いと思いますし、先輩ライオンも教わること
が多々あると思います。ライオンズクラブに慣れ
ることで精一杯かもしれませんが、1日も早く慣
れ、ぜひ、ともに富士宮ＬＣの発展に向けて力を
合わせていきましょう。
乾杯！

　今年度も、クラブ会報「ウィ・サーブ」をお読
み頂きありがとうございます。
　今年度、最後の発行となりました。
　未経験者も多く、つたない部分もありましたが、
委員会メンバーが力を合わせて作り上げました。
　何よりの収穫は、委員会メンバーが取材を通じ
てライオンズクラブの事業を多く体験できたこと
だと思います。活動に参加して学ぶことも多くあ
りましたし、活動後には達成感を参加メンバーの

方々と分かち合えたこともありました。
　そして、何よりも発行にあたっては多くの方の
ご協力が不可欠でした。木ノ内幹事には毎回委員
会に参加、編集作業を指導して頂きました。
　この場をお借りして、木ノ内幹事、そして寄稿
にご協力して下さった皆様に御礼申し上げます。
　これからもライオンズクラブの活動を発信する
会報「ウィ・サーブ」をよろしくお願い致します。

ようこそ、富士宮ライオンズクラブへ
ＭＣ・Ｌ情報ＩＴ委員会

近江八幡ＬＣメンバーが来宮・例会訪問

新会員の歓迎会実施

２０２２年度「ウィ・サーブ」編集後記
ＭＣ・Ｌ情報・ＩＴ委員会

　私の仕事は皆さんご存
知の事と思いますが、生
命保険や損害保険の販売
やアフターフォローを行
っています。
　また、当社では社会貢

献活動やみんなの健活プロジェクトを推
進しています。Jリーグや女子プロゴル
フのオフィシャルパートナーなど様々な
イベントも行っていますのでご興味があ
る方はご参加をお願いします。
　保険の事、相続の事、法人の事で何か
困っている事がありましたら相談して下
さい。

Ｌ石川実果
　私の仕事は食品の問屋です。
富士宮市・富士市を中心に学
校給食問屋として昭和53年4
月1日に創業し、営業をスター
トさせました。創業当時から
の学校給食への取り組みを強
化し保育園、病院、施設、産業給食、外食など
一般業務用食材を中心に地域の特産品を織り交
ぜながら販売を進め現在に至っています。
　社是とする「明日の食文化を共に創ろう！」の実現
を目指し地域に根差した食品問屋になれるよう
これからも頑張っていきます。
　ここでは話足りませんので興味のある方は是
非お話し聞いてください。

Ｌ望月史生
私 の お 仕 事
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■例会日：第1・第3火曜日　　■例会場：ゲストハウス フォレストヒルズ　　■事務局：富士宮市朝日町12-18  TEL.0544-24-3174
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第 1415 例会

2023年5月2日㈫　於 フォレストヒルズ

5月第1例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
近江八幡ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

12件
11件

2件
4件
45件

42,000円
22,000円

20,000円
2,000円
8,450円
94,450円

会員数及び出席率
正会員
50

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
64

公務欠席
1

届出欠席
4

無届欠席
1

出席率
92％

不在会員
2

▲明治安田生命の小倉所長様による外貨についての講演

▲近江八幡LCより濱崎会長・高畑LCIFコーディネーターが来宮

▲結成記念スピーチをするL石川正

▲結成記念スピーチをするL後藤芳

▲５月のお誕生日おめでとうございます ▲国際協会アワード感謝状を授与されるZC　L石田

第 1416 例会

2023年5月16日㈫　於 フォレストヒルズ

5月第2例会
アテンダンス
申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
物 品ドネーション
欠席・遅刻・早退ファイン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

6件
1件

5件
46件

20,000円
2,000円

2,300円
7,900円
32,200円

会員数及び出席率
正会員
50

家族会員
14

終身会員
2

優待会員総会員数
64

公務欠席
1

届出欠席
4

無届欠席 出席率
96.1％

不在会員
2

【メイクアップ後出席率　100％】 【メイクアップ後出席率　100％】


